

Sitzung 2022-10-05

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
keine Post am Sonntag	05.10.2022
Zeit	18:06 - 19:21
E-Mails	
Protokollant*in	Fabian D.
Redebeiträge	• es werden noch Personen werden für das Master- und Promotions-Panel gesucht • das StuWe bzw. die Mensa zieht die Erstis ab
Anwesende	• es werden noch Helfer*innen für die Master-Ophase gesucht • das Präsidium informiert: Alkohol nur bei Abendveranstaltungen und ausschließen freiwillig
Anwesende online	• es werden Tutor*innen für den Programmierkurs gesucht • Tobi unterstützt die Ringvorlesung ◦ Heiko bittet um weniger Einladungen

Mitteilungen

- Piloty-Innenhof ist ab dem 10.10. bis Mitte Dezember gesperrt
- Schließrechte (Luca)
 - wir können evtl. bald wieder den E-Eingang schließen

Termine

- das neue Semester hat angefangen, nehmt das neue Studiticket mit!
- 18.10. 18:00: Mal Gut, Mehr Schlecht – Leben mit Depression (AStA)
- nächste Woche beginnen die Vorlesungen – meldet euch für Kurse an
- 06.10.: Ophasen-Kick-Off

Rückblick

- wir dürfen den Filmkreis-Projektor doch umsonst nutzen

Unterausschüsse & Gremien

FBR

nicht viel interessantes, es gibt bald noch E-Mails zu BKs

FSK

vertagt

Newsletter, Social Media & Co

- „Mal Gut, Mehr Schlecht“ bewerben
- bekannt machen, dass der K-Bus nicht mehr zur Lichtwiesen

Aufgaben

- mobile Version für DW bauen
- Datenschutzerklärung erstellen
- raumbuchung@ muss neu besetzt werden
- RPGnoM und UE suchen Menschen
- Mailman-Administration

TOPsi

Beschlüsse aktualisieren (Tobi)

- das Bechlussbuch wird geführt, seit Benjamin auf fs@ aufgenommen wurde
- Vorschlag: jedes Jahr (als Semesteraufgabe) die Beschlüsse von vor fünf Jahren neu fassen
- damit sind manche Beschlüsse irgendwann weg
- und die Beschlüsse gelangen neue Bekanntheit

Beschluss		
Wir beschließen, jedes Jahr die Beschlüsse im Intervall (-oo, Jetzt - 5 Jahre] neu fassen oder revidieren.		
Ja	Nein	Enthaltung

Beschluss		
9	0	0

- Verfahrensvorschlag: Beschlüsse vorher gruppieren und geschlossen auf die Sitzung bringen
- Tobi übernimmt die Aufgabe und kümmert sich i.A. darum, dass die Semesteraufgaben ausgeführt werden

Springerverpflichtung in D120 in der Ophase (Tobi)

- Springer auf D1
- D120 kann auch in der Ophase als Aufenthaltsraum genutzt werden
- aber alle Anwesenden erklären sich implizit dazu bereit, als Springer*in eingesetzt zu werden

Sonstiges

Sitzungsturnus (Philipp)

- nächste Woche nicht, danach wieder wöchentlich

Sonstiges

- der K-Bus fährt nach Kranichstein!
 - man nehme den L-Bus
 - die Alexanderstraße wird nicht mehr angefahren
 - die HEAG wird dies bei der nächsten Fahrplanüberarbeitung berücksichtigen
 - man nerve den AStA, dass dieser den Fahrgastbeirat der DaDiNa besetzt
 - oder halt die außerordentlich gute Lichtwiesenbahn
- P-Body ist tot. RIH (Rest In Hell).
 - aktuell wird Caroline genutzt
 - Caroline ist aber schlecht
 - es soll eine Druckerfindungskommission eingesetzt werden
 - Requirements: soll unter Linux gehen, Apple AirPrint
 - Windows ist nicht (!) erforderlich
 - der Drucker wird vom Dekanat bezahlt
 - Heiko und Fabian D. suchen einen Drucker aus
- beschlossene Beschaffungen beschaffen
 - z. B.:
 - Grill
 - Box (?)
 - Festplatte

- jede Menge Kleinkram
 - Bin Finanzfragen, Maggi Fragen!
- Sollten wir unser BBB weiter betreiben? Das HRZ hat jetzt ein.
 - das vom HRZ ist nicht so super
 - Heiko will es doch behalten
 - und setzt es frisch neu auf \o/
 - dabei wird dann auch die nextCloud schneller

Beschluss		
Wir beschließen, dass Nicolas K. FS-Schließrecht bekommt, um die Öffnungszeiten von D120 zu verlängern.		
Ja	Nein	Enthaltung
7	1	2

Revision #2

Created 5 October 2022 17:28:16 by skriptwesen

Updated 12 March 2023 18:29:08 by nkruppa